



## Gestión de Pymes es la carrera que oferta más plazas de nuevo ingreso

Contará con un máximo de 285 alumnos en su primer curso, seguida en segundo lugar por el grado de Derecho con 205, Psicología con 200 y Farmacia con 190

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes), título que forma parte de la oferta docente de la Facultad de Economía y Empresa, es el grado de la USAL con más plazas de nuevo ingreso para el próximo curso con un total de 285, seguido en segundo lugar por el grado de Derecho, con 205 puestos para su primer curso. En un llamativo tercer puesto y acreditando de esta forma de que se trata de una carrera especialmente demanda se sitúa el grado de Psicología, que dispondrá de un máximo de 200 alumnos durante el curso 2018-2019, tal como se especifica en la oferta de nuevas plazas de ingreso de la institución académica salmantina, que fijó y ratificó el pasado 22 de marzo el Consejo de Gobierno durante la reunión que celebró en la antigua capilla del Estudio.

En el caso específico de Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, la memoria inicial planteaba una propuesta más elevada, concretamente 300 plazas, pero han sido reducidas finalmente a 285, dado que las 15 plazas restantes se eliminan como forma de compensación por las dobles titulaciones de Farmacia-Pymes y Pymes-Relaciones Laborales.

En Derecho ha sucedido algo similar, dado que la propuesta inicial contemplaba 240 plazas. Dicha cantidad se ha disminuido en 35, descendiendo hasta las 205 estipuladas finalmente, también como compensación por la oferta que conllevan las dobles titulaciones vinculadas a la Facultad de Derecho, como son Administración y Dirección de Empresas-Derecho, Derecho y Ciencia Política y Administración Pública, Traducción e Interpretación-Derecho y Criminología-Derecho.

Otras carreras que se caracterizan por disponer de un relevante número de puestos académicos de nuevo ingreso son Farmacia, con 190 plazas, así como Medicina y Biología, con 180 pupitres cada una de ellas. Mención especial también merecen desde el punto de vista numérico, Ingeniería Informática, que se impar-



Estudiantes universitarios, en un receso de sus clases en los pasillos del edificio FES. :: WORD

te en la Facultad de Ciencias y que cuenta con 160 puestos. Idéntica cifra ha sido asignada también a Administración y Dirección de Empresas –otra carrera que está ligada a la estructura de la Facultad de Economía y Empresa– así como Estudios Ingleses, de la Facultad de Filología, con otras 160 plazas cada una de ellas. A los grados de Filología Hispánica y Bellas Artes le corresponden 150 plazas en cada uno de ellos, que están secundados a una corta distancia por Criminología, con 145.

Tras la creación del doble grado en

Biotechnología y Farmacia, adscrito a Ciencias de la Salud, la oferta de plazas de nuevo ingreso de la Universidad de Salamanca para titulaciones de grado se elevará el próximo curso a un total de 6.160, a las que deben añadirse las 2.285 pertenecientes a los másters, según acordó el Consejo de Gobierno en marzo. Entonces el rector Ricardo Rivero explicó que se mantiene así la oferta máxima de las plazas que recogen las memorias de verificación de todos los grados del Estudio salmantino, con las disminuciones mínimas necesarias para

compensar la oferta de dobles titulaciones. Por áreas de conocimiento la disponibilidad de vacantes en los grados se reparte con 1.310 en Arte y Humanidades, 620 en Ciencias, 920 en Ciencias de la Salud, 2.237 en Ciencias Sociales y Jurídicas y 1.073 en Ingenierías.

Por otra parte, las 2.285 plazas disponibles para másters se reparten entre 399 en la rama de conocimiento de Arte y Humanidades, 283 en Ciencias, 370 en Ciencias de la Salud, 1.063 en Ciencias Sociales y Jurídicas y 170 en Ingenierías.